



Association d'opposition « Pour St Pierre du Perray »

Motion sur la Poste

L'avenir de la Poste ne laisse personne indifférent.

Nous vous communiquons ci-dessous la motion sur La Poste que nous avons préparée et proposée en début de Conseil Municipal du 08 octobre 2009 pour être soumise au vote du Conseil.

Contexte :

La Poste est aujourd'hui en grandes mutations pour se préparer à l'échéance 2011 d'ouverture à la concurrence.

Il est nécessaire de préciser les obligations de services publics de la Poste, qui doivent être maintenues en tout état de cause.

Nous avons proposé de soumettre au vote du Conseil Municipal du 08 octobre 2009 la motion suivante :

« Nous sommes profondément attachés au service public de la Poste qui au-delà de son rôle économique joue un rôle de lien social indispensable et irremplaçable.

Nous souhaitons ainsi réaffirmer l'attachement de la population et des élus au service public postal, la nécessité de le maintenir. Nous demandons que soit garantis la pérennité des bureaux de poste actuel, et au delà un juste équilibre entre logique économique, services aux habitants et aménagement du territoire »

M. De Rus a refusé que notre motion soit soumise au vote du Conseil et que notre Groupe s'exprime sur ce sujet d'intérêt national. Nouvelle preuve d'ostracisme !

Nous tenions à vous faire partager ce texte.

Une autre politique est possible, plus ouverte.

Si vous soutenez une équipe responsable et respectueuse des habitants, rejoignez-nous. Nous sommes à votre écoute. N'hésitez pas à nous contacter.

Contact : 06 75 98 40 45 Email : catherine.aliquot@aliceadsl.fr

Visitez notre site internet : www.pour-st-pierre-du-perray.fr

Catherine ALIQUOT-VIALAT, Présidente de l'Association, et son équipe